



広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



**パチリ！
タウンアイズ**



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。



声を掛け合って、声をよく聞いて「ブラインドサッカー体験」

パラリンピック種目「ブラインドサッカー」の体験が行われました。初めに、アイマスクを付けた生徒たちが体操や歩行の体験を行いました。その後、ブラインドサッカーの体験を行い、周りの声を頼りに、よく聞きながらボールを蹴っていました。
(11月20日 第一中学校)



**見て、体験して、食べて！
浦戸のカキの魅力を感じ**

浦戸諸島のカキに触れてもらうイベント「浦戸のカキ体験」が行われました。浦戸諸島で生活する皆さんにカキの養殖やむき方を教えてもらい、参加した人たちは「普段はできない体験で楽しい」と話していました。
(11月30日 浦戸野々島)



いつもの待合室がコンサートホールに

ジャズピアニストの岩崎佳子さんとコーラスグループ「シング・スイング・シンガーズ」によるクリスマスピアノコンサートが行われました。聴きにきた皆さんは、手拍子をしたり、口ずさんだりしながら楽しんでいました。
(12月10日 塩竈市立病院)



支え合って、より豊かな塩竈に

地域支え合い活動発表会「塩竈のお宝～見っぺし 聞くべし まざっぺし～」が開催され、163人が集まりました。参加した人たちは、各発表を楽しみながら、地域でのちょっとした行動が互いを支えあう活動になっていることに気付いたり、現在の活動をより良くするためのヒントを得たりしていました。
(12月14日 ふれあいエスプ塩竈)

**100歳おめでと
ございます**



鎌田昌子さん
(大正8年11月21日生まれ)



田中豊藏さん
(大正8年11月17日生まれ)